

man y pastor protestante D. Federico Pfänder, de una carta certificada, tres billetes del Banco de España, de cuyo hecho dio cuenta al gobernador de la provincia.

Recorrida por los agentes de la autoridad algunas casas de cambio de esta capital, se encontraron ayer en una de la Puerta del Sol los billetes de cinco liras esterlinas extraídas, y en los que estaba estampada la contraseña del remiteño Sr. C. Broca.

El dueño de la respetable casa manifestó á la autoridad que recordaba que el 2 del actual hizo esa operación con un supe de nacionalidad inglesa, llamado A. S., el cual fue detenido.

Los billetes fueron devueltos al Sr. Pfänder. —Fugiéndose agente de la autoridad un eripón sin duda exento de razón, se empezaba ayer mañana en registrar los transeúntes por la calle de Puencarral. Los verdaderos agentes dieron con él la prevención.

En Puencarral ha sido detenido un maestro de párvulos, en ejercicio, llamado D. Raimundo Gomez, que parece se había fugado del penal de Zaragoza.

En la estación de El Labrador, se ha detenido un eripón que se había robado una pieza de paño en cierta casa de la calle de la Cruz.

Cogido con las manos en la masa, fue apresado por un sereno y roto al punto a gran masa de gentes.

Una pareja de orden público contemplaba impasible desde los Cuatro Castros el alboroto producido al intentar la fuga de un detenido uno de los dos agentes dijo su paso signora para entrar en el caso, ocurrido en sus propias carceres. —Es que tiene narices (se ríe).

Varias personas, que á la sazón pasaban por allí, hubieron de extrañar la independencia de la pareja, y un conocido abogado y ex diputado lo á la sazón, la atención de los guardianes en términos perfectamente mesurados.

Nosotros—¡j uno de ellos—no tenemos para los otros motivos de nuestro sitio. De aquí nadie nos saca.

El interperante celebró la curación; los transeúntes que se habían acercado la rieron á carcajadas y las guardianes empezaron á perder su impasibilidad.

Y retirándose ya, exclamó la persona á quien nos referimos: —¿Ay, que signa Vay, qué chiclefletón! Cuidado con mojerse, que puede pasar algo por ahí cerca.

—¿Ese me lo repetirá V. en la prevención, dijo uno de los dos guardianes.

Y con efecto, á la prevención de la calle del Pío fue llevado el conocido jurista, acompañado de «los otros» señores, conocidos y conocidos de todo Madrid: un banquero, dos periodistas, dos propietarios, un procurador de los tribunales, y otros.

Esta es la justicia que se manda hacer, como dijimos ayer y de seguro volveremos á decir mañana.

En Madrid no vive ya con tranquilidad más que los tomadores, timadores, espaldas y vendedores de libros psuagráficos.

Telegramas de fundaciones. Alcabete, 5, 1. t.—El alcalde de Almansa participa que á las seis de ayer tarde dio principio la feria torrenal que produce la inundación de las aguas, cuyos moradores hubieran perdido sin el auxilio de la Guardia civil. Ha ocurrido alguna confusión y se ha roto el contrato más, pues continúa lloviendo copiosamente.

Almería, 5, 1. t.—En varios pueblos de esta provincia hay que lamentar desastres corridos por la inundación. En Almería, las aguas de la mar han sido destruidas las veces y se han hundido algunas casas, ocurriendo una desgracia personal en el primero de dichos pueblos.

Valencia, 5, 1. t.—A las once y media de la tarde de Almería á Valencia está interceptada la vía á causa del temporal, hallándose detenido en Benicarló el tren regular de Almería á Valencia.

En el río Albuñol las aguas llegan hasta el basidor del puente.

Malaga, 5, 9. 20.—Según participa el alcalde de Málaga, las aguas de la mar han inundado la población y en término en los días 2 y 3 del actual, arrastrando las aguas al sur arboles y sembrados, ocasionando inundación de las aguas en las oficinas de correos y telegrafos; pero afortunadamente no hay que lamentar desgracias.

Valencia, 5, 9. 1.—El secretario del gobierno al Sr. D. Cánovas del Castillo, presidente del Consejo de ministros, ha dirigido una extensa carta al Sr. Cánovas, aludiendo á las noticias que se han publicado en los periódicos, como presidente de la Academia de la Historia y como particular, y al Sr. Cánovas, aludiendo á las noticias que se han publicado en los periódicos, como presidente de la Academia de la Historia y como particular, y al Sr. Cánovas, aludiendo á las noticias que se han publicado en los periódicos, como presidente de la Academia de la Historia y como particular.

También ha recibido otras, en que los firmantes aceptan los cargos para que han sido designados, como ellos, aludiendo á las noticias que se han publicado en los periódicos, como presidente de la Academia de la Historia y como particular, y al Sr. Cánovas, aludiendo á las noticias que se han publicado en los periódicos, como presidente de la Academia de la Historia y como particular.

Alcabete, 5, 9. 2.—El ingeniero jefe de obras públicas ha recibido noticias telegráficas del gobernador de Almansa manifestando que las aguas han apurado el pueblo de Almansa, en el kilómetro 315, y las alcantarillas de San Juan, en el 2.º de la carretera de Ocaña á Alicante.

Almería, 5, 6. 30.—El alcalde de Vera dice lo siguiente: «Después de cuatro días de lluvias torrenciales ha descargado una borrasca tormenta que ha durado once horas. Los campos ribereños de Antas y Almansa, totalmente inundados.»

En esta ciudad se están desplazando muchas casas; desgracias personales no se conocen todavía.

Valencia, 5, 10. 40.—Según las noticias, sigue siendo comprometida la situación de Almería, con cuyo punto no hay comunicación telegráfica desde los dos de la tarde continúa la lluvia torrencial.

El gobernador sigue en Almería, de donde saldrá esta madrugada próxima con lanchas y viveres.

A las siete de la noche continúa lloviendo en Orihuela. Parte del término de Molina, Rástago, Corcobán, Corchillo, Cartagena y Beniel se están inundando por desbordamiento de Azahar Mayor, que no puede llevar las aguas de Coteta y Rambla de Tablas.

Los habitantes de aquella huerta abandonan sus hogares, teniendo que ir á buscar refugio al propio los de las calles más bondas de la ciudad, en vista de que el Seguro sigue creciendo, aunque débilmente.

Los molinos inundados.

Entre las estaciones de Getafe y Madrid se cobraron anoche del tren ascendente número 2252 cuatrocientos treinta y una pesetas de multa.

En cuanto llegó el tren á Madrid, salió de la estación de las Delicias una máquina-piloto con guardias civiles encargados de recorrer la zona donde se cometió el delito.

El día 21 del mes anterior falleció en Poncha (Portugal) el emigrado español Pedro Jilón Llamas, asegurado cuando que fué del regimiento de Infantería de Ocaña, y una vez de la Guardia y una hija de treinta meses de edad.

Presidió el enterramiento el gobernador militar interino de la plaza, asistiendo los oficiales y serenos de destacamento, el vicario de la parroquia, los compañeros de emigración del finado y una fuerza de 14 soldados que hizo las descargas de ordenanza.

Los gastos del funeral fueron cubiertos por el

Vicecónsul D. José Joaquín Tavaros, del cual se encuentran muy complacidos los emigrados españoles.

Anoche se recibió el siguiente telegrama: «Santander, 5, 8 m.—El vapor Zamacuíras, de la línea de la Puerta del Sol, llegó á la Habana sin novedad en doce días.

Los pasajeros salieron á sus familias.»

Últimos telegramas sobre medidas sanitarias en el extranjero: «Lisboa, 6, 1. 25 t.—Después ayer queda reducida á tres días la obligación impuesta á las procedencias de puertos sospechosos.»

Bayona, 4, 3. 35 t.—Desde hace cinco días no se someten á observación las procedencias marítimas de España, al fin el acuerdo del Consejo Sanitario de 11 de Setiembre no ha sido aún revocado.»

La sacaría de ayer en el Pardo agradó al extremo á los invitados. El almuerzo se sirvió, como habíamos dicho, en el sitio llamado Zarzuela.

Toda la familia real asistió al acto.

Diez pasados tuvo lugar en la Cornua un lance entre un abogado muy conocido en dicha ciudad y un sereno que fué detenido al recibir el primer dos heridas en la cabeza.

En la estación de Las Delicias fueron ayer aprehendidos varios paquetes de pieles inglesas crudas, que se supone un habido satisfecho los derechos de Aduana.

El embajador de España en Roma fue ayer recibido en audiencia particular por el Papa.

Leemos en La Voz Montañesa: «La guardia civil ha detenido y conducido á presencia de la primer autoridad de la provincia á un individuo pariente muy cercano del director de un periódico liberal de Madrid.»

La detención parece ser que fué debida á una denuncia que no ha resultado exacta, pues, según tenemos entendido, anoche fué puesto aquel señor en libertad.

Dice La Andalucía de Sevilla: «La solemnidad religiosa que se celebró el día de Todos los Santos en la casa número 1 de la proyección que seguía tuvo va al monumento de la plaza del Triunfo, ha asistido en el presente año el Ayuntamiento de Sevilla.»

«Qué hubiera dicho los conservadores del Ayuntamiento liberal que hubiera dado esta prueba de indiferentismo religioso!»

Esta mañana ha llegado con una hora y veinte minutos de retraso el correo de Irún y Santander, con los que cubren el correo de Irún, y con retraso de un día el correo de la Coruña.

Las canas parece provenien de la rotura de la máquina de un tren de mercancías en el kilómetro 58.

SS. MM. pasaron esta tarde por el Retiro. Por la noche asistirán al Real.

Sucesos de hoy. Anoche á las once fué robado el portero de la casa número 22 de la calle de Serrano.

Los ladrones se llevaron 913 pesetas en papel y plata.

Alcázar de San Juan, 5, 1. t.—En la calle de Almería, promoviendo una rifa el guardia de Ayuntamiento Jerónimo Gomez y el sereno del comercio Antonio Lamas, aludiendo á las noticias que se han publicado en los periódicos, como presidente de la Academia de la Historia y como particular.

Amos fueron puestos á disposición del Juzgado competente.

En la Casa de Socorro del distrito de Palacio ha ocurrido esta mañana las muertes un mozo de las caballerías reales, á causa de que uno de los caballos que cuidaba le dio un par de coyes.

El estado del lido marítimo durante gran parte de la noche fué muy malo, fué detenido en la plaza Mayor un joven de unos cuatro años en el mismo instante de hurtar un reloj de plata.

Un libro americano. El Sr. Cánovas del Castillo, presidente del Consejo de ministros, ha dirigido una extensa carta al Sr. Cánovas, aludiendo á las noticias que se han publicado en los periódicos, como presidente de la Academia de la Historia y como particular.

También ha recibido otras, en que los firmantes aceptan los cargos para que han sido designados, como ellos, aludiendo á las noticias que se han publicado en los periódicos, como presidente de la Academia de la Historia y como particular.

Alcabete, 5, 9. 2.—El ingeniero jefe de obras públicas ha recibido noticias telegráficas del gobernador de Almansa manifestando que las aguas han apurado el pueblo de Almansa, en el kilómetro 315, y las alcantarillas de San Juan, en el 2.º de la carretera de Ocaña á Alicante.

Almería, 5, 6. 30.—El alcalde de Vera dice lo siguiente: «Después de cuatro días de lluvias torrenciales ha descargado una borrasca tormenta que ha durado once horas. Los campos ribereños de Antas y Almansa, totalmente inundados.»

En esta ciudad se están desplazando muchas casas; desgracias personales no se conocen todavía.

Valencia, 5, 10. 40.—Según las noticias, sigue siendo comprometida la situación de Almería, con cuyo punto no hay comunicación telegráfica desde los dos de la tarde continúa la lluvia torrencial.

El gobernador sigue en Almería, de donde saldrá esta madrugada próxima con lanchas y viveres.

A las siete de la noche continúa lloviendo en Orihuela. Parte del término de Molina, Rástago, Corcobán, Corchillo, Cartagena y Beniel se están inundando por desbordamiento de Azahar Mayor, que no puede llevar las aguas de Coteta y Rambla de Tablas.

Los habitantes de aquella huerta abandonan sus hogares, teniendo que ir á buscar refugio al propio los de las calles más bondas de la ciudad, en vista de que el Seguro sigue creciendo, aunque débilmente.

Los molinos inundados.

Entre las estaciones de Getafe y Madrid se cobraron anoche del tren ascendente número 2252 cuatrocientos treinta y una pesetas de multa.

En cuanto llegó el tren á Madrid, salió de la estación de las Delicias una máquina-piloto con guardias civiles encargados de recorrer la zona donde se cometió el delito.

El día 21 del mes anterior falleció en Poncha (Portugal) el emigrado español Pedro Jilón Llamas, asegurado cuando que fué del regimiento de Infantería de Ocaña, y una vez de la Guardia y una hija de treinta meses de edad.

Presidió el enterramiento el gobernador militar interino de la plaza, asistiendo los oficiales y serenos de destacamento, el vicario de la parroquia, los compañeros de emigración del finado y una fuerza de 14 soldados que hizo las descargas de ordenanza.

Los gastos del funeral fueron cubiertos por el

para improvisar bares. La casa que en aquella se había en término de Arjona; pero de este punto no puede presentarse aquí alguno.

Mucha animación para prestar consorcio; pero son necesarios á muchos casos familias.

De este momento ha cesado la lluvia.

Valencia, 6, 1. 30 t.—Continúan las lluvias torrenciales.

Recibo noticias de Caracape, que se encuentra inundado por completo, y pide viveres.

Recibo telegrama del gobernador, que se encuentra en Algeciras, y dice que desbordada rambla de este punto, inundado su término, y que de Almería le dice veinte á sumarse la inundación, por lo que ha podido llegar á tiempo personal, sin que se tenga que lamentar desgracia personal alguna después de la del niño Martí, y que sigue dilatándose.

Almería, 6, 2. 5 t.—Alcaldé Cuevas manifiesta que el Sr. Almonares se ha desbordado por completo arrastrando metros de defensas población y maseón.

Desaparecidos Praga, Zaira, Orillas, Inmado, Barjulo y Natí.

Gran pánico vecindario por desaparición Mayo y falta de viveres.

No puedo auxiliar habitantes parte onesta rita que carecen artículos primera necesidad.

Confío de completarme te incontinencia.

Se han cancelado 1.000 pesetas del fondo de excomulgados al pueblo de Villarés (Castellón).

En la sesión celebrada esta tarde en el Ayuntamiento provincial ha sido proclamado ministro de distrito amigo y correligionario Sr. Presilla.

Esta tarde se hablaban interrumpidas las líneas telegráficas de Portugal y Murcia.

Procedente de Oporto, en el tren que debe haber en Madrid á las cinco de la tarde, llegará mañana la eminente artista francesa Mad. Judio con el cuadro de compañía que la acompañaba en su breve excursión por el vecino reino.

El Sr. Cánovas del Castillo asistirá a la comedia Mam'elles Nitouche, y el sábado por la tarde regresará á París en el expés del Norte.

EPÍLOGO

Consejo de ministros. Ha durado cuatro horas, desde las diez hasta las dos.

Le consignó dada por el presidente fué fielmente interpretada por los consejeros, los cuales no dijeron absolutamente nada que se relacionase con la política, y por lo tanto ha sido mención mancharse de los círculos en donde los ecos misteriales van á parar, aunque un poco vagos.

El señor presidente, en un discurso de política general, no hizo más que hacer un resumen de los asuntos eliminados tratados ya por la prensa.

La firma ha sido breve.

El señor ministro de Gracia y Justicia puso á la firma de S. M. un decreto por el que se da tratamiento de excelencia al cabildo de Pamplona.

El de Ultramar las tantas veces anunciadas, por los que se nombran al Sr. Casás secretario del gobierno general de Cuba y al Sr. Morales de Sedes, delegado de Hacienda cesante, para el de Puerto-Rico.

Además se firmó el decreto aprobando el Reglamento para plantear en Puerto Rico la ley de Encajamiento civil, y otro resolviendo una competencia.

El Consejo examinó el resultado obtenido acerca de las conferencias últimamente verificadas sobre la unificación del meridiano.

A pesar de las constantes negativas de los periódicos que se sigue habiendo de óras pidiendo los círculos políticos y con grande insistencia.

En esto nos va pareciendo, como ya hemos dicho que muchas veces, que el Gobierno tiene un interés: oya casa descomponemos, en mantener la alarma.

El por qué no se nos alcanza; pero el hecho es que la política conservadora no se cobija sin esta constante alarma.

Si esto forma parte del sistema conservador, confiamos que á contadas así muchas cosas, esta permanente intranquilidad sería más grave que las mismas alteraciones pasajeras del orden público.

Hay provincias donde desde hace ocho días se adoptan tantas precauciones y se despliega tal lujo de retenes, rondas, guardias débiles, etc. que los pacíficos habitantes de dichas localidades están completamente alarmados y temerosos, sin comprender cual es el grave peligro que les amenaza.

No hay para qué decir los efectos que este sistema produce en el comercio y la industria.

Las transacciones se hallan paralizadas por completo, y los efectos se sentirán en el próximo invierno.

Se ha comentado mucho misma la suspensión de la subasta de la Casa de Agricultura, porque estos actos injustificados serían un gran escándalo en la opinión pública, peñista por naturaleza. Es realidad nosotros no sabemos más que el hecho de la suspensión de la subasta, sin que nos concierne ni una excusa que atente al acto, ni una acusación que le dé mayor gravedad de la que á primera vista tiene; pero repetimos que la opinión anda muy soñolienta y comenta de mil maneras el suceso.

Sería conveniente una explicación de lo que por lo menos acusa una insignificante infidelidad ó al anunciar la subasta ó al suspenderla; pero si la explicación no viene, allá se la harán los interesados aguantando las ansias, que no son pocas ni benéficas.

Comprenderán los lectores de LA IBERIA que la reseña del Consejo de ministros que éstos han facilitado á los periodistas no puede satisfacer al menos exigente.

No es admisible que un discurso resumen de la política de la semana, aunque haya sido pronunciado por el que inauguró el actual Ateneo, dure la frialdad de cuatro horas; pero la reserva de los ministros es tan completa que no se puede saber qué asuntos fueron los discutidos á presencia del rey. Únicamente hay un hecho cierto: que los amigos del Sr. Cánovas del Castillo hablan hoy por que de costumbre del Sr. Romero Robledo.

Los expedicionarios de la izquierda se muestran muy satisfechos de su paso casi militar y están

proprietarios para su nueva expedición á las provincias de Levante.

Veremos si en esas provincias se á más afortunados en el principal objeto que parecen llevar, que es propagar los principios democráticos.

Y deimos más afortunados, porque admitiendo que en Córdoba, Sevilla, Granada y Málaga han salido por malos los izquierdistas á las estaciones; admitiendo que á los banderados han ocurrido desastres de presenya; dando de barato que las procesiones de carrajes en todos esos sitios han sido vistosas y espantables, todavía hay que notar la falta de un elemento principalísimo en la fiesta de la democracia.

Porque en todas esas capitales mencionadas no se ha presentado al lado de los expedicionarios ni un solo democrata de los que tienen historia en las filas de esas ideas ni de los que no tienen historia alguna.

Y una de dos: ó en todas las provincias andaluzas no hay un solo democrata, ó éstos han permanecido ocultos en absoluto de esa expedición democrática, llamémosla así, porque de algún modo hemos de calificarla.

El hecho es curioso y digno de observación.

Se trata de individuos que, aunque nunca fueron democratas, apárridan repentinamente esas ideas y van, como nuevos apóstoles, á predicar esas doctrinas por toda la Península, y los democratas de toda la vida, los democratas de verdad no responden á esa propaganda ni quieren escuchar á los apóstoles; y en cambio los periódicos conservadores juegan maravillosamente la expedición y no titubean en declarar que los expedicionarios son la genuina, la legítima representación de la democracia.

Que es lo mismo que si el Gran Tercero extendiera patentes de ortodoxia á los fieles católicos apóstólicos romanos.

Todo esto donde se presentará más de relieve, donde un mayor claridad se verá el alejamiento de los democratas de tal fiesta será en Valencia, y eso que á dicho punto va un democrata legítimo, un democrata de toda la vida como el Sr. Boerra.

Así y todo en Valencia, que hay un numeroso partido democrático, los expedicionarios se encontrarán tan solos como en Córdoba, Sevilla, Granada y Málaga.

Poco días pasarán sin que nuestro pronóstico se confirme en este punto.

BOLÍN

(De nuestro servicio particular.) A las cinco de la tarde. Madrid: Consta, á 59.65. Bolsa de mes, á 59.65. Bolsa de día, á 59.67. París, á 59.06. Dinero.—GUISALVA.

LOS ESPECTACULOS

Teatro Real. A Lucrecia ha seguido la Gioconda, ópera cantada anoche por primera vez en esta temporada en el regio escudo.

En la encargada del papel de la protagonista de la obra, se canta Theodorini, ni el tenor Puarri que ejecutó la parte de Enzo, esteriormente muy felices.

La Theodorini, según apuntamos en nuestra primera revista, efecto inductivamente del abuso del trabajo, ha entrado en ese período de decadencia tan temido por todo artista. Para salir aquel defecto la artista de quien nos venimos ocupando, es fuerza demasiosa la voz, resultando de aquí, como le sucedió anoche, que los agudos le resulten sin el timbre ni la brillantez que exige el arte á todo buen cantante. Sin embargo, la claque cumplió con su misión contrarestando en algunas ocasiones los tenores chiberos del escaso público pagano.

El Sr. Puarri, que por cierto tiene una bonita voz, la maneja mal, resultando dureza en la emisión, careciendo además por completo de experiencia escénica. Tal es el principio de Santa Fior que la empresa nos ha soldado esta temporada.

Las Sras. Mariani y Rumbill, que interpretaban respectivamente los papeles de Laura y Cecilia no están ni con mucho á la altura de la Orsini ni la Borghil, que fueron las que crearon dichas partes el año anterior.

La interpretación del espía Barbara corrió á cargo del baritone Bianchi, que estuvo bien en el monólogo y mejor aun en la barcarola del segundo acto.

El bajo Toveloni, encargado del desempeño del Badero, como artista es aun más inferior que el Sr. Silvestri, no aceptado todavía por el público desde su exhibición en el Meffafales en la Lucrecia.

Las segundas partes y los coros bien, y muy especialmente la orquesta, bajo la dirección del maestro Pomé.

En resumen: la ejecución de Gioconda en su conjunto resultó deplorable.

El espectáculo estuvo poco concurrido, á pesar de los billetes de favor que regaló la empresa á los amigos de la casa.

El teatro se debe acabar definitivamente por el ministro de Hacienda la sesión del teatro á favor del Sr. Michelena, y que éste le proponía restablecer en favor del abono los antiguos precios y reforzar con buenos artistas el primer cartelito.

La empresa del teatro de Novedades, siempre de frente con el público que tanto la favorece, tiene establecido un despacho de palcos y butacas sin aumento de precio en el kiosco de flores de la calle de Sevilla, núm. 5, próximo al despacho de la plaza de teatro.

En el teatro de Comedias tendrá lugar hoy jueves la última representación del drama Don Juan Tenorio por la compañía infantil, compuesta de los alumnos del Sr. Blanes.

Los adelantados artistas suscitaban una parodia de dicho drama, nueva, en siete cuadros, con quince números de música, titulada Juan Churrupillo.

Toros. Nuestro amigo el repanta escritor teatro y publicista D. José Santa Coloma, conocido bajo el seudónimo de Triano, tiene muy adelantado, y se propone dar á la estampa en un plazo brevísimo, un curioso tratado sobre ganaderías bravas, que comprenderá la procedencia de todas las existentes hoy en España, sus hueros y divisas, con otros particularmente que sería prolijo enumerar.

El nuevo libro del Sr. Santa Coloma, tan competente en el arte de trabajar, viene á llenar un vacío que no estaba hasta hoy á prestar un ser útil, tanto á los toreros y empueristas de plaza como á los verdaderos aficionados al arte de Pele-Illo.

También tenemos entendido que en la próxima temporada también representará El Tiburón, de este propietario, teatro de Pele-Illo, con una oportuna imparcialidad é inteligencia, le ha hecho distinguirse entre los de su clase.

En la corrida que va á verificarse en Sevilla, y cuyo programa está destinado al beneficio de la Compañía de San Bernardo, tomarán parte Corriño, Salvador y Mazzacotto con sus cuadrillas. Los seis toros que han de ser lidiados pertenecen á la vacada de D. Diego y D. Pablo Bañuñas.

A petición del público, la tan aplaudida compañía imperial japonesa dará en el teatro de Madrid la tercera y última función con nuevos ejercicios de equilibrios y juegos de salón.

Safo, puesta anoche en escena en el teatro de la Alhambra, obtuvo una interpretación bastante afortunada, sobresaliendo la señora Ferni de un modo notabilísimo, sobre todo en los conceptos del segundo y del tercer acto, al final de los cuales fué aplaudida con verdadero entusiasmo y llamada á la escena repetidas veces. No tan buena y seguro estuvo el tenor Sr. Belle, cuya voz no se adapta, sin duda, á la bella y difícil partitura de Pacini tan bien como á otras obras, en que sabe lucir con brio sus buenas facultades. Lo demostró en el aria del tercer acto y en la melodía final Mai piú, mai piú diva. Sin embargo, también fué aplaudido en algunos pasajes.

El Sr. Carbonell tuvo, en los momentos, sobre todo en la ronsana y en el tercio, al cual supo dar bastante colorido y expresión, obteniendo justos aplausos. La Sr. Perceval y demás artistas contribuyeron al buen conjunto, sin exceptuar los coros y la orquesta, dirigida hábilmente por el señor Tilosa. El solo de clarinet fué aplaudido también. En suma: sin ser la ejecución de Safo uno de los éxitos grandes y brillantes de aquel teatro afortunado, dejó gran impresión en el ánimo de todos los espectadores, y merecieron los aplausos para quienes en ella tomaron parte.

La sexta función de novela que esta noche se celebrará en el teatro Martín, la forman cuatro aplaudidas obras, entre ellas Música del porvenir. La empresa obsequiará con bouquets á las señoras.

Restablecido de su infortunado el Sr. Vico, la empresa del teatro Español ha dispuesto dar las tres últimas funciones de Don Juan Tenorio viernes, sábado y domingo próximos, desmenuando de nuevo el papel de protagonista aquel eminente actor.

Mañana viernes se actuará en el teatro de Apolo la última representación de la zarzuela en tres actos El milagro de la Virgen, verificándose el sábado el estreno de la nueva El hermano Balzard.

En su día el teatro Lara uno de los más afortunados, y lo merece, porque en su programa se encuentra un repertorio muy puestas en escena con gran acierto por artistas muy recomendables y dignos de aplausos.

A su vez se debe de mucho coloso se va constantemente favorecido por distinguida y numerosa concurrencia.

La que anoche llenaba todas las localidades era la obra escrita por A. de los estrenos en el Real, esto es, la Crema de la high life de Madrid.

En el cargo regió estaban Sr. M. M. las señoras Cristina é Ifigenia y las señoras Isabel y Eulalia, que actuaron en un programa, la compañía que actúa en Lara se excedió á sí misma—según la frase corriente—para interpretar con amore las pocas piezas que componen el programa.

Sobresalieron en la ejecución las señoras Valverde, Romero y Alvera, y los Sres. Ramos, Ruiz de Arana y Meejo.

Los productos de la función, que fueron muchos, irán en beneficio de la misera situación de los pobres acaudalados en la parroquia de San Andrés.

Por indisposición de la señorita Gorria no pudo hacerse La Manzana como estaba anunciado, representándose en su lugar La mujer del sereno.

La señora servida con un lujo y un gusto poco como en nuestros teatros.

En la hindú pieza Polizita interior, que con tanto aplauso se representó en este coloso, se estrenó un nuevo salón que hace honor á la inteligencia y exquisito gusto del Sr. Viñas.

BOLSA DE MADRID

COTIZACIÓN OFICIAL

Del Colegio de Agentes de Cambio

JUEVES 6 DE NOVIEMBRE DE 1884. FOMOS PÚBLICOS. Denia: pesetas al 4 por 100 interior—52.95, 99, 70, 85 y 90. Observaciones, 95.00. Pesetas no 40, 45, 15, 100, 60 y 20. Observaciones, 90.00. Fin cor. 40.00, gr. 60.00. Fin cor. 40.00, gr.